

Jardín de Villa Ortega recibe moderno Minilab por su compromiso con la eficiencia energética

Coyhaique.- Enmarcados en el programa de “Escuelas con Energía”, Edelayesen destacó el esfuerzo y compromiso del Jardín Infantil La Villita de Villa Ortega, quienes fueron los ganadores del concurso de eficiencia energética.

Como premio, la institución recibió un Minilab: laboratorio móvil con material didáctico especialmente diseñado para enseñar a los niños la importancia del uso responsable de la energía y fomentar el aprendizaje a través del juego.

Yasna Vera, ejecutiva de Edelayesen destacó “estamos convencidos de que educar a las nuevas generaciones es esencial para construir un futuro sostenible. Este Minilab no solo les permitirá aprender sobre el uso eficiente de la energía, sino que también fomentará valores fundamentales como el respeto por el medioambiente y el compromiso con sus comunidades”.

Esta implementación incluye herramientas educativas interactivas que buscan inculcar desde temprana edad prácticas sostenibles y el respeto por el medioambiente. Tras la entrega de este



importante elemento para el establecimiento, los niños y niñas recibieron el reconocimiento de la eléctrica por su uso responsable de energía durante este 2024.

Camila Muñoz, docente del Jardín Infantil “La Villita” indicó “solo agradecer por la entrega de materiales que nos hizo Edelayesen, va a ser un tremendo aporte acá en nuestro Jardín la Villita acá en la localidad de Villa Ortega, donde va a ser trabajado durante todo lo que queda del futuro, donde se va a montar acá en la sala, en un espacio fijo para que los niños lo puedan trabajar y las familias puedan conocer de este Minilab y puedan hacer seguimiento del trabajo que se va a hacer y podamos seguir cuidando a la energía involucrando a la comunidad y el colegio”.

Cabe destacar, que este Minilab que fue entregado al jardín infantil, incluyó una capacitación presencial sobre su uso por la empresa Innovaxis quienes son los proveedores de esta importante herramienta de aprendizaje.

Rubén Fernández, director pedagógico de Innovaxis destacó “todo el material está súper alineado al currículum también de manera que las educadoras puedan hacer actividades que vayan acorde a su planificación y objetivos de aprendizaje que tengan con los niños. Así que en este momento estamos acá en La Villita para hacer una capacitación de uso. Primero que conozcan todo el material, hacer una pequeña descripción del material, que lo exploren libremente, ya hicimos una primera parte con los niños y una inducción de uso y alineamiento curricular de los materiales”.